



ORBE

MARTES / 19 / 03

COEDITORES: ISRAEL LÓPEZ GUTIÉRREZ
COEDITOR GRÁFICO: EMMA

#HAITÍ

Pandillas, FUERA DE CONTROL

HAY POR LO MENOS 14 MUERTOS EN EL ATAQUE A DOS VECINDARIOS. NIÑOS SE REFUGIAN EN ESCUELAS

REDACCIÓN, AP Y AFP

Pandillas atacaron dos vecindarios de clase alta en la capital de Haití ayer, en una ola de violencia que dejó por lo menos 14 muertes en las zonas circundantes. Mientras, los niños buscaban refugio en las escuelas.

Los pandilleros saquearon viviendas en las comunidades de Laboule y Thomassin, donde algunos residentes llamaron a emisoras de radio suplicando por la pronta intervención de la Policía. Esos vecindarios habían permanecido tranquilos pese al repunte de la violencia de las pandillas en Puerto Príncipe a partir del 29 de febrero.

Fotógrafos de AP y AFP vieron los cadáveres de por lo

29

• DE FEBRERO CRECIÓ LA VIOLENCIA.

30

• PERSONAS SACÓ AYER EN PUERTO PRÍNCIPE.

menos 14 hombres regados en las calles de Pétienville, justo debajo de las comunidades elevadas de Laboule y Thomassin.

Desde el amanecer, hombres armados sembraron el terror en Laboule y Thomassin, dos barrios de Pétienville donde han atacado un banco, una gasolinera y varias residencias privadas.

Entre las casas saqueadas se encuentra la de un juez del Tribunal de Cuentas haitiano, Pierre Volmar Demesyeux, que pudo escaparse de la vivienda gracias a una intervención policial, según un allegado.

Por su parte, la cadena CNN visitó una escuela en la capital de Haití, que fue transformada en un refugio para los menores que huyen de la violencia desenfrenada de las pandillas, que también controlan el suministro de productos básicos, como la comida.

La compañía eléctrica de Haití anunció que cuatro subestaciones en la capital y otras zonas "fueron destruidas y totalmente estropeadas". Como resultado, gran parte de Puerto Príncipe estaba sin luz.

Desde principios de mes, los grupos criminales ata-



20

• DE MARZO TERMINA TOQUE DE QUEDA.

can con una coordinación sin precedentes los últimos vestigios del Estado haitiano: el aeropuerto, las comisarias, los edificios gubernamentales, la Penitenciaría Nacional.

La víspera la directora de la agencia de la ONU para la infancia (Unicef), Catherine Russell, había alertado sobre la catástrofe vivida en Haití.

"Muchas, muchas personas están sufriendo hambre y malnutrición y no logramos hacerles llegar la ayuda que necesitan", declaró en una entrevista con CBS. "Es la peor situación que se haya visto en décadas".



• DAÑO. En varias zonas de la capital aparecieron ayer personas asesinadas.

EL TOMA Y DACA

1 AUTORIDADES LUCHAN POR FRENAR EL TERROR EN HAITÍ.

2 KENIA PROMETIÓ EL ENVÍO DE POLICÍAS.

3 ONU FRENO SU ACTUACIÓN, ESPERA NUEVO GOBIERNO.

4 EL PAÍS SE HA HUNDIDO EN GRAVE CRISIS HUMANITARIA.

5 CLAVE AVANZAR EN EL FRENTE DE LA SEGURIDAD, DIJO LA ONU.